



Erfolgreich am Brett (vorne von links): Finn Bender, Harshill Pradeep und Walter Pauli, stehend von links: Lea Alsheimer, Ingrid Lauterbach (DSB-Präsidentin), Sepas Zaragan, Silvio Niemann, Großmeister Klaus Bischoff und Nico Meyer. Foto: Ingrid Schulz

## Rekordbeteiligung bei Schachturnier

Amateure suchen Meister, in Darmstadt wollen besonders viele dabei sein / Bickenbacher Erfolge

**DARMSTADT** (berg). Nach Düsseldorf, Potsdam, Bad Wildungen, Stuttgart und Magdeburg war Darmstadt am vergangenen Wochenende die sechste Station der Deutschen Schach-Amateurmeisterschaft (DSAM). Bei dem in insgesamt sieben Einzelturnieren ausgetragenen Qualifikationsturnier für das Finale im August in Bad Wildungen sorgten 474 Teilnehmer für eine Rekordbeteiligung. Auch Spieler aus der Region machten auf sich aufmerksam. So erreichte Wladislaw Galkin (Ladja Roßdorf) im A-Turnier den fünften Platz unter 23 Spielern. Im E-Turnier zog Martin Bauch (SC Ober-Ramstadt) unter 67

Teilnehmern mit 4,5 Punkten aus fünf Partien auf den zweiten Platz. Im D-Turnier dominierten Starkenburger Spieler: Finn Bender (SK Bickenbach) setzte sich unter 85 Teilnehmern mit 4,5 Punkten aus fünf Partien durch. Harshill Pradeep erreichte mit einem halben Zähler Rückstand Platz zwei und sorgte für einen Bickenbacher Doppelsieg. Punktgleich zog Walter Pauli (Schachforum Darmstadt) auf den dritten Platz. In der über alle Einzelturniere hinweg vorgenommenen Teamwertung setzte sich SK Bickenbach mit Finn Bender, Harshill Pradeep, Leon David Bär und Medhansh Nain durch.